

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A. Tremblay d'ouvrir une cour à bois sur la rue Duquette, quartier Hochelaga,

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. R. Normandeau d'installer un moteur électrique sur la rue Christophe Colomb, quartier St Denis.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'incorporer Le Cercle Incorporé des Anciens Elèves du Collège Saint-Henri.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour continuer la construction de l'égout du Boulevard St-Antoine, quartier Longue Pointe, au coût de \$6,000, payable entièrement par les propriétaires intéressés.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$3,999.71 pour parachever le contrat pour la pose du macadam dans les différentes rues de Bordeaux.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LUSSIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la requête du C. N. Q. R., demandant la permission de construire des voies à travers les rues Ontario, Nicolet et Chambly et l'avenue Valois.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et que ledit rapport soit reçu et adopté.

AVIS DE MOTIONS.

29.—De M. l'Ech. Maril, à l'effet d'amender le règlement No. 417 qui amende le règlement No. 63 de la ci-devant Ville de Notre-Dame de Grâce, concernant la construction des édifices.

30.—De M. l'Ech. Carter, concernant l'établissement des salles de lecture.

MOTIONS.

31.—Sur proposition de M. l'Ech. MORIN, appuyée par M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir s'assurer s'il existe des personnes qui ont des engagements ou contrats avec les ci-devant municipalités qui font maintenant partie de la Cité de Montréal afin d'effectuer, si possible, un compromis ou règlement final avec lesdites personnes si tels engagements ou contrats existent.

32.—Sur proposition de M. l'Ech. DRUMMOND, appuyée par M. l'Ech. DEGUIRE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de prendre les mesures nécessaires à l'effet de forcer la Cie Montreal Water & Power, de fournir l'eau aux habitants du quartier Rosemont, conformément aux clauses du contrat passé entre ladite compagnie et la ci-devant Ville de Rosemont.

ORDRE DU JOUR.

33.—Etant du l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de payer un montant de \$14,976.21 à M. F. C. Laberge,

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de bien vouloir s'assurer si M. F. C. Laberge, I. C., a encore des engagements ou contrats avec la Cité de quelque nature que ce soit afin d'essayer

23.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A. Tremblay to open a woodyard on Duquette St., Hochelaga Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to allow Mr. R. Normandeau to install an electric motor on Christophe Colomb St., St. Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to incorporate "Le Cercle Incorporé des Anciens Elèves du Collège Saint-Henri"

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to extend sewer under construction in Boulevard St. Antoine, Longue-Pointe Ward, at a cost of \$6,000 payable entirely by the interested proprietors.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$3,999.71 to complete contract for macadamizing different streets in Bordeaux Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, in connection with the application of the C.N.Q.R. for permission to construct lines across Ontario, Nicolet and Chambly streets and Valois avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said report and that the same be received and adopted.

NOTICES OF MOTIONS.

29.—By Ald. Maril to amend By-law No. 417 amending By-law No. 63 of the former Town of Notre-Dame de Grâce concerning the erection of buildings.

30.—By Ald. Carter "re" establishment of reading rooms.

MOTIONS.

31.—On motion of Ald. MORIN, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to ascertain whether there are any persons who have any engagements or contracts whatsoever with the former municipalities, now forming part of the City of Montreal in order to effect, if possible, a compromise or final settlement with said persons, if any such engagements or contracts exist.

32.—On motion of Ald. DRUMMOND, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to take the necessary measures to compel the Montreal Water & Power, to supply water to the inhabitants of Rosemont, in compliance with the provisions of the contract passed between said company and the Town of Rosemont.

ORDER OF THE DAY.

33.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to pay an account of \$14,976.21 to Mr. F. C. Laberge,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they ascertain whether Mr. F. C. Laberge has any further engagements or contracts whatsoever with the City in order to effect